

POLISI

Berkah Ramadhan, Peserta Didik Sespimmen Polri Dikreg Ke-62 Laksanakan Bakti Sosial

Ayu Amalia - BANTEN.POLISI.ID

Apr 26, 2022 - 19:03



Kota Serang - Bulan Ramadhan adalah bulan yang penuh berkah dimana setiap ibadah yang dilakukan akan dilipatgandakan pahalanya oleh Allah SWT, maka seluruh umat Islam di dunia menyambut bulan Ramadhan dengan kebahagiaan dan sukacita.

Peserta Didik Sespimmen Polri Dikreg Ke-62 Tahun Anggaran 2022 Kompok Nur Rahman, S.I.K., M.M, melaksanakan bakti sosial di Yayasan Pondok Pesantren Daarul Falah yang berada di Jalan Pusri Kemang Lingk. Ciloang Kel. Sumur Pecung Kota Serang - Banten pada Senin (25/04/2022).

Kegiatan ini sebagai wujud rasa syukur dan kepedulian Peserta Didik Sespimmen Polri Dikreg Ke-62 kepada para santri yang berada di Yayasan Pondok Pesantren Daarul Falah.

"Sebagai umat manusia sudah sepantasnya kita saling berbagi kepada sesama. Hari ini saya melakukan bakti sosial ke Yayasan Pondok Pesantren Daarul Falah yang berada di Kota Serang sebagai wujud rasa syukur dan kepedulian kepada para santri" ucap Nur Rahman.

"Semoga sembako dan kebutuhan lainnya yang diberikan hari ini dapat bermanfaat bagi seluruh santri dan pengurus Pondok Pesantren Daarul Falah" lanjut Nur Rahman.

"Tidak lupa saya mengimbau kepada seluruh santri dan pengurus untuk selalu mematuhi protokol kesehatan karena covid-19 masih ada, kesehatan harus selalu kita jaga agar kegiatan ibadah dapat berjalan dengan lancar" tegas Nur Rahman.

Terakhir Nur Rahman mengatakan "Pada bulan Ramadhan ini alhamdulillah saya bisa menjalankan pendidikan Sespimmen Polri dengan lancar dan tidak ada hambatan, semoga selalu dimudahkan sampai selesainya pendidikan, aamiin"

Sementara itu, Pimpinan Yayasan Pondok Pesantren Daarul Falah Ibu Hj. Siti Eti Suhaeti menyampaikan rasa terima kasih atas kunjungan silaturahmi dan bantuan yang telah diberikan untuk Ponpes ini.

"Saya mengucapkan banyak terima kasih atas kunjungan dari Peserta Didik Sespimmen Polri, yang diwakili oleh Bapak Nur Rahman. Mudah-mudahan kegiatan ini menjadikan barokah dari Allah SWT dan Bapak Nur Rahman diberikan kelancaran dalam menjalankan pendidikan Sespimmen Polri," tutupnya.